



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Soutien à la parentalité

Conférence publique du Dr Stéphane Clerget le 3 février à 20h et journée de formation le 4 février 2011

« La famille » vit des évolutions depuis plusieurs décennies; elles ont induit des changements concernant le rôle, la place et les responsabilités des parents. Depuis quelques années, les interventions précoces et le soutien à la parentalité sont au coeur des politiques en faveur de l'enfance et de la famille. Ce champ concerne un grand nombre d'acteurs et recouvre une grande diversité d'interventions et de pratiques.

Dans le cadre de sa politique de prévention primaire en matière socio-éducative, l'État de Vaud appuie des dispositifs de « Soutien à la parentalité » en collaboration avec les milieux concernés. Ces prestations s'adressent à toutes les familles et sont développées en vue de renforcer la fonction et les compétences parentales, ainsi que de valoriser leurs capacités éducatives.

Dans ce contexte, le Service de protection de la jeunesse organise une conférence publique, jeudi 3 février, ainsi qu'une journée de formation pour les professionnels et les acteurs du soutien à la parentalité, vendredi 4 février.

- Jeudi 3 février 2011 à 20h - Aula des Cèdres, Av de Cour 33, 1007 Lausanne

Conférence publique du Dr Stéphane Clerget : « Pour votre enfant, le bon parent c'est vous. Eduquer c'est aussi une affaire de respect »

Le pédopsychiatre français Stéphane Clerget est l'auteur de nombreux ouvrages traitant de l'enfance, de l'adolescence, de la parentalité et de l'éducation. Par ailleurs, il s'adresse souvent directement aux parents leur rendant confiance dans leur rôle; il intervient régulièrement dans les médias à titre d'expert.

- vendredi 4 février 2011 - UNIL (Anthropole - auditoire 1031)

Journée de formation pour professionnels et acteurs associatifs d'horizons différents sur le thème « Parentalités et soutien à la parentalité dans le domaine socio-éducatif en prévention primaire ».

Espace de réflexion et d'échanges avec pour objectif de contribuer à améliorer la vie quotidienne des jeunes enfants et de leurs parents grâce à la poursuite des collaborations déjà existantes entre l'Etat et les autres acteurs oeuvrant dans le domaine de l'aide à la parentalité.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 26 janvier 2011